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ИНСТИТУТ ДВОРНИКОВ БЫЛ УЧРЕЖДЕН
УКАЗОМ ЦАРЯ АЛЕКСЕЯ МИХАЙЛОВИЧА.
НЕ ВЕРИЛ САМОДЕРЖЕЦ 
В ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС!

День за днем:

Весна еще не вступила полно-
правно в свои права. А город уже
начал подготовку к зимнему сезону
2004-2005 годов. Об этом проин-
формировали в пятницу, 9 апреля,
в Департаменте ЖКХиБ.

В частности, в этих целях распо-
ряжением первого заместителя мэ-
ра в правительстве Москвы, руко-
водителя комплекса городского
хозяйства Петра Аксенова начаты
необходимые профилактические
работы на накопительных и рас-
пределительных базах хранения
жидких противогололедных реа-
гентов. До 1 июня префектурам ад-
министративных округов, а также
всем специализированным пред-
приятиям города поручено завер-
шить все работы на этих базах.
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По традиции весенне-летний се-
зон для городских фонтанов нач-
нется 30 апреля. Церемония его
торжественного открытия состоит-
ся в полдень на Манежной площа-
ди. Эту информацию в среду, 7 ап-
реля, сообщили в комплексе го-
родского хозяйства.

Сезон фонтанов в столице про-
длится до 19 октября. Все город-
ские фонтаны будут функциониро-
вать с раннего утра до позднего ве-
чера. Для 25 крупнейших из них
составлен индивидуальный график
работы. Так, фонтан на Тверской
площади будет работать с 8 утра до
23 вечера, фонтан на Пушкинской
площади – с 9 до 22.30, фонтан на
Театральной площади – с 8 до
23.00, фонтанный комплекс в саду
«Аквариум» - с 11 до 23.00, цвето-
музыкальный фонтан в ЦПКиО
имени Горького – с 10 до 23.00.

Все 12 фонтанов на Манежной
площади, а также 8 фонтанов на
Поклонной горе и 2 каскада на Ку-
тузовской транспортной развязке
будут функционировать в кругло-
суточном режиме. По пятницам, а
также в праздничные и выходные
дни многие фонтаны будут радо-
вать горожан своей работой на час
дольше.

Праздничные мероприятия по
случаю 355-летия создания в Рос-
сии жилищно-коммунальной отрас-
ли пройдут 25-28 мая в Москве.
Проводиться они будут совместно
правительством Москвы и Феде-
ральным агентством по строитель-
ству и жилищно-коммунальному
хозяйству. Об этом «МС» проин-
формировали в четверг, 8 апреля, в
пресс-центре мэрии и правительст-
ва Москвы.

В Федеральном агентстве по
строительству и жилищно-комму-
нальному хозяйству корреспонден-
та «МС» ознакомили с историей со-
здания службы. Свое начало она ве-
дет с «Наказа о градском благочи-
нии», изданного царем Алексеем
Михайловичем в апреле 1649 года,
назначившего, как бы сейчас сказа-
ли, первых руководителей комплек-
са городского хозяйства - ответст-
венных «за порядок, соблюдение
противопожарных мер и благоуст-
ройство». Наказом учреждался так-
же институт дворников.

Среди основных мероприятий по
празднованию 355-летия ЖКХ - 6-я
Московская международная вы-
ставка «Доркомэкспо-2004» (25-28
мая, Гостиный Двор - Васильевский
спуск), конференция «Опыт приме-
нения новых технологий, техники,
оборудования и материалов в до-
рожно-мостовом хозяйстве» (26
мая, Гостиный Двор), торжествен-
ное собрание работников ЖКХ в Го-
сударственном Кремлевском двор-
це (28 мая).
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ИНФОРМ
БЮРО

СЕЗОН ФОНТАНОВ

ВСТУПАЯ В ВЕСНУ,
ГОТОВЬСЯ К ЗИМЕ
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«МС» - Интерфакс 

В ОТРАСЛИ -
ЮБИЛЕЙ

Во время субботнего
объезда мэр Москвы
ознакомился с ходом
проведения экспери-
мента по раздельному
сбору бытовых отходов
в районе Царицыно.

Юрий Лужков, оценив проделан-
ную работу, отметил, что моск-
вичи показали себя в экспери-

менте не хуже, чем жители европейских
городов.  В то же время он подчеркнул
необходимость активнее развивать пе-
рерабатывающие производства из

вторсырья. Мэр поделился планами о
строительстве совместно с японскими
бизнесменами завода по переработке
ПЭТФ-тары, то есть полиэтиленовых
бутылок, для повторного использова-
ния. До сих пор такое сырье удавалось
переработать только в техническую
пластмассу.

В Южном округе проблема утилиза-
ции и обезвреживания отходов произ-
водства решается комплексно. Наряду
с внедрением системы раздельного
сбора мусора открываются производ-
ства по его переработке. Так, с 1995
года работает цех по изготовлению из
макулатуры эковаты - теплозвукоизо-

ляционного материала, а в 2004 году
планируется ввести в эксплуатацию
производство по переработке поли-
этиленовых бутылок.   

На территории округа организован
платный сбор вторичного сырья мо-
бильными приемными пунктами по
207 адресам, работают два приемоза-
готовительных предприятия. В Моск-
ве из пятисот контейнеров для раз-
дельного сбора мусора двести устано-
влены в районе Царицыно. За полгода
здесь собрали более 21 тыс. тонн
вторсырья: макулатуры, ПЭТФ-тары и
текстиля. 

Как отметил первый заместитель
мэра Петр Аксенов, лучший стимул
для москвичей – это чистота и поря-
док в городе. Но в то же время, когда
переработка вторсырья в городе бу-
дет поставлена на промышленную ос-
нову, сказал Петр Николаевич, ставка
на техническое обслуживание, воз-
можно, будет снижена за счет умень-
шения затрат на содержание рабочих
по дому, вывоз мусора, содержание
мусоросжигательных предприятий.
Он рассказал, что в скором времени
система раздельного сбора мусора
будет налажена также и в многоэтаж-
ных домах. 

Екатерина САБЛИНА

РАЗДЕЛЯЙ - 
И ЗАРАБАТЫВАЙ

Мэр, правительство столицы, Московская город-
ская дума за всеми масштабными проблемами
мегаполиса не забыли о молодых москвичах и с

2001 года направили работу с подрастающим поколени-
ем в программное русло. Именно тогда была утвержде-
на рассчитанная на три года целевая городская про-
грамма «Молодежь Москвы», а с января 2004 года на-
чал действовать городской Закон о молодежи.

Реализацию первой программы, имевшей целью
оживить молодежное движение, начали не по указке
сверху, а по инициативе самих юношей и девушек, их
новых молодежных организаций. Студенты, например,
которых в Москве на сегодня около 500 тысяч человек,
стали создавать строительные отряды, вносящие боль-
шую лепту в реализацию целевой городской программы
«Мой двор, мой подъезд».

Столичные власти также сделали для молодых моск-
вичей немало. Скажем, уже сотни молодых московских
семей получили по целевой городской программе «Мо-
лодой семье - доступное жилье» квартиры на льготных
условиях, в 2004 году их получат еще 3,5 тысячи моло-
дых семей.

Новая программа «Молодежь Москвы 2004-2006 гг.»,
которая также будет осуществляться за счет бюджета
города, отдает приоритет укреплению здоровья юных
москвичей. Согласно Закону города о молодежи будет
проводиться обязательная диспансеризация подрост-
ков, чтобы приостановить наступление наркомании и
других тяжелых заболеваний. Много внимания намече-
но уделить развитию физкультуры, массовых видов
спорта, доступных для всех. Расширится сеть приютов
для детей, которых жизнь уже в самом начале их пути
поставила в трудные условия.

За рождение одного, двух, трех и более ребятишек
молодым семьям будут выплачивать единовременные
пособия, на которые ежегодно из городской казны на-
мечено выделять по 549 миллионов рублей.

Мэр столицы Юрий Лужков обратился к средствам
массовой информации, и прежде всего к телевидению,
с призывом поменьше давать рекламы непотребного,
разлагающего молодежь характера, а побольше пока-
зывать и писать о здоровом образе жизни, достойном
современного цивилизованного человека, гражданина
своего Отечества.

Далее столичное правительство обсудило меры по
обеспечению эпидемиологической и экологической
безопасности на объектах массового скопления москви-
чей. С основным докладом по этому вопросу выступил
главный санитарный врач Москвы Николай Филатов. По
его словам, почти 90 процентов всех заражений инфек-
ционными заболеваниями происходит воздушно-ка-
пельным путем - в вагоне ли метро, в учреждении, в ма-
газине...

Как нейтрализовать появившиеся в воздухе и воде
бактерии? По данным Н. Филатова, сейчас в России раз-
работаны и применяются в этих целях более 400 различ-
ных препаратов, они убивают микробы, но многие не
безвредны для здоровья людей. Долго искали ученые
такое средство, которое давало бы и высокий эффект, и
было бы абсолютно безвредно для здоровья людей и
окружающей среды. Теперь оно уже есть, работает на
основе технологии ультрафиолетовых излучений и при-
меняется в лечебных учреждениях.

Среднесрочной целевой программой на 2005-2007
годы, принятой столичным правительством, предусмот-
рено широкое распространение аппаратов с ультрафио-
летовым излучением на объектах города с массовым
скоплением людей и прежде всего в социальной сфере,
школах, детсадах, спортзалах, крупных магазинах, на
транспорте.

На реализацию этой программы потребуется 628
миллионов рублей. Но, как говорится, здоровье не ку-
пишь, а вот защитить его можно, и на это денег жалеть
нельзя.

Николай АНДРЕЕВ

РОЖАЙТЕ - ВАМ ВОЗДАСТСЯ!

На очередном заседании столичного правительства обсуждалась
молодежная проблема, а именно целевая городская программа
«Молодежь Москвы 2004-2006 гг.». 

ФЛОТИЛИЯ МАШИН
ДЛЯ МИЛИЦИИ СВАО
Недавно в Управлении внутренних дел СВАО

произошло долгожданное событие. Префект
Северо-Восточного округа Ирина Рабер тор-

жественно передала УВД округа 71 автомобиль,
предназначенный для нужд окружного управления и
17 территориальных УВД. 

Любовь ИЛЬИНА
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«Хочу описать систему об-
служивания, с которой
мне пришлось столк-

нуться, - сообщает она в своем
письме. - Вышла из строя газовая
колонка. Вызвала мастера. Ждала
его шесть часов. Он пришел, по-
смотрел колонку и сказал, что
нужно заменить водяную часть. А
для этого с 8.30 до 9.30 я должна
приехать в организацию Мосгаза
на Пятницкой, 7. Здесь мне выпи-
сали дефектную ведомость на
нужную деталь, с которой я поеха-
ла в ДЕЗ на Павловскую улицу.
Там поставили еще одну подпись.
Далее эта ведомость пойдет опять
к газовикам, но уже на склад, и
лишь затем ее вручат мастеру, ко-
торого мне опять надо ждать пол-
дня-день. Разве это не издева-
тельство? Кто это придумал? Со-
вершенно ясно, что нужную де-
таль для устранения дефекта дол-
жен привезти сам мастер».

Знакомый слесарь по ремонту
газового оборудования помог

вникнуть в ситуацию. Во-первых,
он заверил, что автор письма все
изложила верно. И, во-вторых, в
довольно крепких выражениях
объяснил, что такая система не
устраивает не только абонентов,
но и самих ремонтников.

- Какая-то мелочевка для ре-
монта газового оборудования у
нас всегда при себе имеется, -
сказал он. - Однако если надо за-
менить более или менее дорого-
стоящий узел или деталь, все ус-
ложняется. Абонент вынужден
ехать в ДЕЗ с нашей дефектной
ведомостью - ее должны там за-
верить, то есть дать гарантию, что
будет произведена оплата. Только
после этого абонент получит на
складе деталь и отвезет ее домой.
Потом он снова вызывает слеса-
ря, чтобы тот наконец-то произ-
вел ремонт. Для нас такая систе-
ма тоже создает массу неудобств:
ведь по таким заявкам как мини-
мум дважды надо идти по одному
и тому же адресу. Так не стоит

удивляться, что слесаря иной раз
долго ждать приходится.

Понятно, что контроль за ис-
полнением заявки и какая-то
форма отчетности во всей этой
процедуре должны присутство-
вать. Но, быть может, надо орга-
низовать дело так, чтобы люди
не «челночили» между газовика-
ми и коммунальщиками? В са-
мом деле, не мешает привнести в
данную ситуацию некую толику
здравого смысла и спрямить ве-
домственные зигзаги.

В конце письма наша чита-
тельница задается вопросом: по-
чему слесаря приходится ждать
по полдня? И сама же предлага-
ет решение: «Необходимо сокра-
тить количество чиновников, за-
нимающихся видимостью рабо-
ты, и увеличить штат слесарей-
сантехников, газовиков, рабочих
других специальностей, которые
действительно представляют си-
стему ЖКХ».

Петр ПОЛЫНОВ

ХОЖДЕНИЕ ПО КРУГУ
У вас газовая колонка не ломалась? Нет? Вот и хорошо. Потому
что в противном случае предстоят вам большие хлопоты. О них-то
и поведала нам жительница Южного округа В. Лениченко.


